



DECLARACIÓN PÚBLICA

Sábado, 17 de Junio de 2023

En respuesta al reciente y devastador ataque incendiario a las instalaciones del parque eólico Camán, de propiedad de la empresa Mainstream Renewable Power, en la región de Los Ríos, quisiéramos expresar nuestro más profundo pesar y condena a este atentado terrorista. Este acto de violencia inaceptable, no solo es un ataque a la empresa y sus colaborados, sino que también representa un ataque directo a nuestra búsqueda colectiva de una matriz energética más limpia, segura y que esté al servicio de todos nuestros ciudadanos.

La violencia, más aún cuando su propósito es infundir terror y desorganización, es tremendamente inquietante y dañina para nuestra comunidad. Actos como este no deben encontrar lugar en una sociedad civilizada, y es nuestro deber colectivo condenarlos con la máxima firmeza y determinación. Como Asociación Chilena de Energía Solar, queremos hacer un llamado a que, más allá de nuestras legítimas diferencias, trabajemos juntos por generar el clima de paz y entendimiento que debe primar en nuestro país.

Quisiéramos terminar por reafirmar nuestro sentimiento más profundo de solidaridad con todos los colaborados de Mainstream, sus familias, y todos aquellos que han sido afectados directa o indirectamente por este horrible incidente.